



ت: 03512247374

مكتب جرام بانشاييت بامونجرام - موشيم بور

( كالياشاك - 1، بانشاييت ساميتي (مجلس القرية)

القرية + مكتب البريد: بامونجرام، مركز الشرطة: كالياشاك، المديرية: مالد (بنغال الغربية)

التاريخ:

رقم الإشارة:

إلى من يهمه الأمر

يشهد أن مكتب جرام بانشاييت بامونجرام - موشيم بور ( كالياشاك - 1، بانشاييت ساميتي (مجلس القرية) لا يوجد لديه أي مانع على بناء مسجد من قبل الجمعية، أو أي عمل تنموي يتعلق بالمصلحة العامة. يؤكد أيضا أن مجلس القرية (جرام بانشاييت) والجهات المسؤولة الأخرى سوف تساعد الجمعية والمنظمات الأخرى العاملة في المصلحة العامة على أعمال التنمية الاجتماعية أو أي أمر يتعلق بالأنشطة الدينية كمثل تركيب مضخة اليد وتوفير مياه الشرب والتدريب المهني وبناء ملاذ للأرامل وتعليم الأطفال وغيرها.

الجمعية المدعوة الاتحاد للرفاهية التعليمية الإسلامية (Islamic Educational Welfare Association) مسجلة برقم أس/67820 رقم حساب العملة الأجنبية - 147110320 مأذونة بالقيام بالأنشطة الاجتماعية من أجل التنمية في بامونجرام. يشهد المكتب أيضا أن المنظمة نشيطة منذ عام 1991 في مجال التنمية الاجتماعية وبالفعل قامت بالكثير من العمل الاجتماعي والتنموي في المجتمع.

*Translated and attested  
Mujahid Achter  
12/5/15*

بامونجرام موشيم بور جرام بانشاييت (مجلس القرية)

**ATTESTED**

الرتبة: براداهان (الرئيس)/

(توقيع براداهان - [الرئيس])

**Notary Public**

بامونجرام موشيم بور، كالياشاك - 1،

المديرية مالد، (بنغال الغربي)

**DR. MUJEEBUR RAHMAN**  
Professor  
Centre of Arabic & African Studies  
School of Language, Literature and Culture Studies  
Jawaharlal Nehru University  
New Delhi - 110 067 (INDIA)



**VALID OUT SIDE INDIA**

Regd. No. 014

13 MAY 2015

OFFICE OF THE

© (03512) 247374

# BAMONGRAM-MOSHIMPUR GRAM PANCHAYAT

(Kaliachak-I Panchayat Samity)

Vill.+P.O.- Bamongram, P.S. Kaliachak, Dist. Malda, (W.B.)

Ref. No. ....

Date.....

## TO WHOM IT MAY CONCERN.

This is certify to that Bamongram Mosimpur Gram Panchayat, Bamongram, P.S- Kaliachak-I, District- Malda, West Bengal has no obligation for of **any religious (Mosque) construction for the society, or development work related for social cause.** For this purpose Gram Panchayat and other responsible social authority will also help for cause of social development related to **religious matter, hand pump drinking water, vocational training, widows home, child education.... Etc.**

Society namely, **Islamic Educational Welfare Association, Registration No- S/67820, FCRA No- 147110320** can act for social cause for development in the Bemongram. It also declares that since 1991, organization act on behalf of the society for social development. As Islamic Educational Welfare Association had did a lot of development work in the society.

**Bamongram Mosimpur Gram Panchayat**  
Designation- Pradhan/



*GA*  
05/13/15  
*Pradhan*  
Bamongram Mosimpur G.P  
Kaliachak-I, Dt. Malda. (W.B.)